

# El Congreso eligió a Siles Zuazo Presidente de Bolivia Jaime Paz Zamora es el Vicepresidente



El Congreso Nacional eligió ayer a Hernán Siles Zuazo y Jaime Paz Zamora, como Presidente y Vicepresidente de la República de Bolivia, para el período de 1982-1986 conforme lo establece la Constitución Política del Estado.-

La decisión del Parlamento surgió como reconocimiento y el respeto a la voluntad mayoritaria, expresada por el pueblo en los comicios generales de junio de 1980.

Cuando exactamente el reloj marcaba las 19 y 35, la comisión integrada por los senadores Pedro Maillard y Abelardo Villalpando y los diputados Gualberto Claure y Guillermo Fortún procedió al recuento de votos estableciendo la mayoría absoluta para Hernán Siles Zuazo.

Posteriormente se designó a Jaime Paz Zamora, como Vicepresidente de Bolivia.-



DIARIO DE LA MAÑANA

# hoy

Al servicio exclusivo del interés nacional

Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

AÑO XIV CIRCULACION NACIONAL No. 4.743

La Paz, miércoles 6 de octubre de 1982

Edición de 20 páginas - Precio **Sb. 25.** Recargo vía aérea \$b. 1